

Communiqué de presse

## **Schaeffler nomme Matthias Zink membre du directoire**

HERZOGENAURACH, 15 mars 2016. Le Conseil de surveillance de Schaeffler AG réuni ce jour a nommé le directeur de la division systèmes de boîtes de vitesses, Matthias Zink (46), membre du directoire de Schaeffler AG avec effet au 1<sup>er</sup> janvier 2017.

Matthias Zink succède à Norbert Indlekofer (58) qui n'a pas souhaité prolonger son mandat. Norbert Indlekofer quittera l'entreprise au 31 décembre 2016, il assumera sa fonction de Co-CEO de la division Automotive jusqu'à cette date.

Par ailleurs, le Conseil de surveillance a décidé de prolonger de deux ans le contrat du Prof. Dr. Peter Pleus (61) également Co-CEO de la division Automotive de jusqu'au 31 décembre 2018.

A propos de ces changements, Monsieur Georg F. W. Schaeffler, président du Conseil de surveillance de Schaeffler AG a déclaré: « Nous nous félicitons de voir le grand talent qu'est Monsieur Matthias Zink entrer au directoire de Schaeffler AG. C'est un signal important témoignant de notre volonté de miser sur la continuité. Monsieur Indlekofer continuera à exercer ses fonctions avec toute l'énergie que nous lui connaissons jusqu'à la fin de l'année. »

\*\*\*

### **A propos de Schaeffler**

Le groupe Schaeffler compte parmi les tous premiers équipementiers automobiles et industriels intégrés. L'entreprise se caractérise par une qualité irréprochable, une technologie exceptionnelle et une force d'innovation reconnue. Avec ses composants de précision et systèmes destinés aux moteurs, boîtes de vitesses et châssis ainsi que ses solutions de roulements et paliers lisses pour un grand nombre d'applications industrielles, le groupe Schaeffler contribue largement à la « mobilité de demain ». En 2014, l'entreprise a réalisé un chiffre d'affaires de quelque 12,1

milliards d'euros. Fort de plus de 84 000 collaborateurs dans le monde entier, Schaeffler compte parmi les plus grandes entreprises technologiques européennes familiales et dispose, avec ses quelque 170 sites répartis dans 50 pays, d'un réseau mondial d'unités de production, de centres de recherche et de développement et de sociétés de commercialisation

Suivez-nous sur Twitter [@schaefflergroup](#) (lien vers twitter) et ne manquez aucun communiqué de presse, ni autre information.

Photo : Schaeffler



Matthias Zink